

Protokoll Fachschaftssitzung GeistSoz

06.12.2017

Anwesend: Ivy, Tabea, Isa, Axel, Daniel, Hannah, Nina N., Henrik, Ameline, Laura, Caro, Romy, Maria, Sven, Marina

Entschuldigt: Jessica, Simon, Sophia, Sarah

Gäste: Moh (AStA)

Protokoll: Daniel

Sitzungsleitung: Romy

Sitzungsbeginn 18:01 Uhr

TOP 1: Begrüßung

Romy begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftssitzung ist beschlussfähig.

TOP 3: Genehmigung von Protokollen

Das Protokoll der Sitzungen vom 22.11.2017 soll genehmigt werden.

Einstimmig dafür

Die Protokolle werden mit geringen formalen Änderungen genehmigt.

TOP 4: Berichte

FSK:

- Einspruch bezüglich dem Antrag zur Satzungsänderung ins StuPa wurde einstimmig von allen Fachschaften genehmigt. Es ging um den Amtsverlust durch Exmatrikulation.
 - Aufgrund von viel Widerstand wurde der Antrag im StuPa dann zurück gezogen.
- Feedback von den Fachschaften zum Verbleib einer studentischen Druckerei.
 - Viele sind für einen Verbleib in einer anderen Form als jetzt, aber finden das neue vorgestellte Konzept des AStA nicht passend.

Tour de FSK:

- War sehr lustig!
- Unser Glühweinsmischung war irgendwie komisch.
- Raum war zeitweise leicht überfüllt.

- Man sollte sich nächstes Jahr vorher schon Ausweichmöglichkeiten überlegen.

Bereichsrat:

- Die beiden Berufungskommissionsbesetzung sind durch den BR und werden an das nächste Gremium weitergereicht.
- Beim Kollegium am Schloss wird jetzt die Inneneinrichtung rausgerissen, dann die Schadstoffbelastung neu gemessen.

Gespräch mit GFA:

- Lehramtstudierbarkeit
 - es gibt grade in paar Kursüberschneidungen bei Pflichtveranstaltungen im LA
 - Vorschläge: Modulhandbuch deregulieren, Vorlesungen aufzeichnen, Bewerbung von der Möglichkeit, Kurse vorzuziehen
- Dozentencafé
 - siehe TOP 11.
- Tag der Fakultät
 - gab es früher mal, aber eher als Selbstbeweihräucherung, soll jetzt vielleicht wieder als Absolventenveranstaltung gemacht werden.
 - Vorschlag: jedes Jahr an einem festen Termin, damit man sich den Termin auch freihalten kann, wenn mal fertig studiert hat.
 - Caro und Nina würde das mit jemanden zusammen machen (und nach Weihnachten nochmal ansprechen)

TOP 5: Sommerfest mit ETEC

- Wird am 05.07.2018 stattfinden
- Bands für das Fest stehen noch nicht fest.
 - Es gibt schon einige Vorschläge, Auswahl läuft noch.
 - Bands wie Formosa, SoundAffair, Joey Voodoo, Lost Eden, Cracked Fire, Mess up your DNA
 - Fachschaft findet Samosa & SoundAffair recht gut.
- Es stehen zwei Locations zur Auswahl: Der Paulckeplatz oder der rote Platz. Wir hätten gerne ein Stimmungsbild aus jeder Fachschaft.

Stimmungsbild:

- für roter Platz: 8
- für Paulckeplatz: 2
- Enthaltungen: 3

TOP 6: O-Phest 2018

- Das alte O-Phest-Team hat sich ein Konzept für nächstes Jahr überlegt. Wir würden gerne das Fest mit der FS Mach/CIW zusammenlegen und dann das ganze im Audimax inklusive Außenfloor zu machen.
- Caro geht dafür heute in die FS Mach Ciw und fängt die Sondierungsgespräche an. Sie hätte aber gerne einen Beschluss hinter sich.
 - 7 Enthaltungen, 4 Ja.

TOP 7: Fachschaftsstand beim WMK Geburtstag

- Am Mittwoch, 31. Januar 2018 feiert der Studiengang WMK seinen 5. Geburtstag.
- Es wird eine Feier im Senatssaal geben.
- Im Foyer davor wird es ein „World Café“ mit einigen Ständen geben.
- WMK hat angeboten, dass auch die Fachschaft GeistSoz einen Stand dort machen könnte.
 - Wollen wir das?
 - einstimmig dafür, 3 Enthaltungen
 - Wenn ja, was wollen wir machen?
 - Eine Stellwand. Caro, Henrik & Cora machen das.

TOP 8: Fachschaftssäule für Aushänge im Mathebau

- Wir haben Frau Leßmöllmann von WMK darauf angesprochen, dass wir gerne mehr Kontakt mit den GeistSoz Studis im Mathebau bekommen würden
- Daraufhin hat sie angeboten, dass wir eine Stellwand der Germanistik im Atrium des Mathegebäudes haben können.
 - Um die Säulen im Atrium stehen teilweise Stellwände.
 - „Eine Säule“ gehört der Germanistik.
- Eine dieser 4 Stellwände könnten wir zur FSGS-Säule machen und da Sachen aufhängen.
- Die Säule würden wir mit einem Mini-Banner oder so auch dementsprechend kennzeichnen.
 - Wollen wir das? Ja.
 - Was wollen wir da aufhängen?
 - Banner, Sitzungseinladung, Festtermine etc.
 - Selina ist jetzt ja Zettelbeauftragte, sie macht das in Zusammenarbeit Tabea.

TOP 9: AStA-Weihnachtsfeier

- Der AStA möchte gerne bei uns seine Weihnachtsfeier am 14. Dezember bei uns feiern, falls ihre Reservierung von R 110 nicht klappt.
- Henrik betreut.

Abstimmung: Der AStA darf seine Feier hier feiern, falls sie den anderen Raum nicht bekommen.
Einstimmig mit 2 Enthaltungen dafür.

- genehmigt.

TOP 10: FSGS goes NFL

- Ingpäd möchte gerne diesen oder nächsten Sonntag NFL in der FS schauen.

Antrag: Die IngPäds dürfen an einen der beiden nächsten Sonntage hier NFL schauen.
1 dagegen, 3 Enthaltungen, 9 dafür

- genehmigt.

TOP 11: Dozentencafe während dem Semester

- wurde sehr erfreut aufgenommen, erstes Café soll im Januar im Mathebau gemacht werden
 - Isa will da mitmachen
- Idee: eine Art Stammtisch in den Mittagspausen machen, wo die Dozenten einen bestimmten Tisch in der Mensa o.Ä. haben.

TOP 12: Sonstiges

- Morgen von 11 bis 11 Glühweinstand am AKK.
 - Alle sollen kommen und ihre Freunde mitbringen!
- Die neuen Fachschaftler sollen sich einen Wiki-Account machen.
 - Einfach unter wiki.geistsoz.de registrieren, ihr werdet dann freigeschaltet.
 - Benutzername am besten „vorname“_„1. buchstabe vom nachnamen“. Z.B. max_m.
- Wir bräuchten wieder eine Gruppe an Menschen, die bereit wären einigermaßen regelmäßig Protokoll zu führen.
 - Bereit wären: Nina, Axel, Ameline
 - Sie bekommen von Henrik oder Daniel eine Einführung in das Protokollsystem.
- Das AK Fachschaftshof hat jetzt jetzt ein Konzept. Es ist noch nicht ganz fertig, aber es gibt jetzt verschiedene „Zonen“, die mit Möbeln ausgestattet werden. So viel Sitzbänke etc.
 - Wer das Konzept sofort haben will, schreibt Caro. Sie schickt es aber noch rum, wenn es weiter gediehen ist.
 - Alle finden das Konzept toll.
- die Website bedarf immer noch Arbeit.
 - Wir könnte eine Liste gebrauchen, was noch fehlt, oder was für Kategorien noch rein gehören.
 - Wir gründen ein AK Fachschaftsseite.
 - Henrik plant, Daniel, Isa, Sven, Marina machen mit.

Sitzungsende 19:24 Uhr